



学校再開に向けて

校長 垣崎 晃

よく晴れた日が続き、校庭の草木はまだ青々と生い茂っています。子供たちに見てもらうことができ、植物たちも喜んでいることと思います。

本日より、学校が再開されました。最初は分散登校であり、短い時間ですが、学校に慣れ、毎日登校することがとても大切だと考えています。週単位で時間を増やし、3週目には全員で授業を行う予定です。

さて、休業中のお子様様のはいかがでしたでしょうか。休業中の電話連絡やメール配信によるアンケート調査も含め、再開時より綿密に子供たちの様子を把握してまいります。もし、下記のようなことがありましたら、遠慮なく担任にお伝えください。

○朝、起きられない。夜更かしをしてしまう。ゲームやスマホの利用時間の増加
運動不足、食生活の乱れ・・・など、生活リズムの乱れ

○新しい学年、学級になったものの登校の機会がほとんどないことによる不安

○学習の遅れや授業についていけないかといったことについての不安

○課題の内容が分からない、終わらない、すべて提出できそうにない・・・といったこと
についての不安

心も体も健康に生活していけるよう、家庭と学校がしっかり連携して、子供たちを育ててまいります。ご協力をお願いいたします。

また、学校では3密を極力避けるための対応について、出席確認、健康観察、座席配置、学習活動、給食の時間、休み時間の過ごし方、消毒などについて、一つ一つ子供たちの行動を想定し対応を決めております。ポイントは「無理をしない、させない」と考えています。再開後の子供たちは心身ともに不安定で、外出自粛による体力の低下も心配されます。6月に入り気温の上昇による熱中症にも気を付けないとなりません。子供たちの様子を確認、対応し、最善となる教育活動を進めてまいります。

今後、例年とは違う教育課程（年間計画）をお示しすることになると思います。授業時数の確保のために、行事の縮小、延期または中止等、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。